

## ABSTRAK

**Rahmawati Arjun.** Nim. 9314 09 035. 2013. “***Pengaruh Penjualan Kredit Terhadap Peningkatan Pendapatan Pada PT. Sinar Galesong Pratama Gorontalo***”. Skripsi. Program Studi S1 Manajemen Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Di bawah bimbingan **Bapak Imran R. Hambali, S.Pd, SE, MSA** selaku Pembimbing I dan **Bapak Raflin Hinelu, S.Pd, M.Si** selaku Pembimbing II.

Penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah yaitu seberapa besar pengaruh penjualan kredit terhadap peningkatan pendapatan pada PT. Sinar Galesong Pratama Gorontalo. Adapun yang menjadi tujuan utama dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh penjualan kredit terhadap peningkatan pendapatan pada PT. Sinar Galesong Pratama Gorontalo.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Metode ini digunakan untuk menganalisis adanya pengaruh antara variabel yang satu dengan variabel yang lain, dalam penelitian ini yaitu variabel X (Penjualan Kredit) merupakan variabel *independen* (bebas) dan variabel Y (Peningkatan Pendapatan) merupakan variabel *dependen* (terikat). Instrumen yang digunakan adalah data sekunder serta untuk menganalisis data digunakan analisis regresi sederhana.

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat diambil kesimpulan bahwa terdapat pengaruh antara Penjualan Kredit terhadap Peningkatan Pendapatan, dengan hasil uji diperoleh persamaan regresi linier yaitu  $\hat{Y} = 1.056,6 + 23.740X$  dan variabel Penjualan Kredit memiliki koefisien regresi bertanda positif sebesar 0.977 artinya apabila terjadi perubahan variabel Penjualan Kredit, akan mempengaruhi Peningkatan pendapatan sebesar 97,7%. Serta sisanya sebesar 2,3% di pengaruhi oleh faktor lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini seperti penjualan tunai, penjualan suku cadang (*spare part*) dan *service* kendaraan. Adapun pengujian hipotesis dilakukan dengan membandingkan nilai t hitung dan t tabel. Dimana t hitung 11.296 dan t tabel 2.776 itu artinya  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $11.296 > 2.776$ ).

Kata Kunci : *Penjualan Kredit, Peningkatan Pendapatan*